



ECTA President

Björn & Claudia Wagner

e-mail: President@ECTA.de



Details 50 Years ECTA Dance

Dear Dancers,

Now June is gone and ECTA can look back on a great week of education and meetings at our ECTA Convention finalizing in our unique celebration dance in Suhl. We would like to thank all nearly 1200 dancers who came to celebrate with us and made the dance a big success. We are pleased about your positive feedback regarding the nice hall arrangements and overall organization. Thank you also for being open to some experiments we did in the evening programs. Though, surely not directly suitable to copy to any other dance, it offered a chance to integrate all dancers in one program.

We were quite happy to hear only positive voices about the SD program staying at Mainstream and getting this support even from higher level dancers. It offers the chance that some special dance organizers may also consider this approach for further dances in the future.

Again, we would like to thank the Quo Vadis SDC for supporting us with the many tasks in preparation and on site. However, our own members also deserve a big thank you for taking their share, thus, making it a real ECTA event.

But as fast as we approached this celebration, that fast it was over. And here we are heading straight towards the Fall Round Up in September, hosted by the Darmstompers SDC e.V. in Darmstadt, who also celebrates their 50th anniversary with this. Here we will offer two

Liebe Tänzer,

nun ist der Juni vergangen und ECTA kann auf eine tolle ECTA-Convention-Woche zurückblicken, mit Schulungen und Zeit zum Austausch, die mit unserem einzigartigen Geburtstagstanz in Suhl abschloss. Wir möchten all den fast 1200 Tänzern danken, die mit uns feiern wollten und durch ihr Kommen die Veranstaltung zu einem großen Erfolg gemacht haben. Wir haben uns sehr über eure positiven Kommentare zu den Hallen und der allgemeinen Organisation gefreut. Wir danken euch auch, dass ihr bereit wart, euch auf die experimentellen Tips in den Abendprogrammen einzulassen. Auch wenn ein solches Programm sicherlich so nicht auf andere Veranstaltungen übertragbar ist, bot es doch Möglichkeiten für alle Tänzer integriert zu sein.

Wir waren auch sehr erfreut über sehr positive Äußerungen darüber zu hören, dass das SD Programm nicht über Mainstream hinaus ging und im Besonderen über entsprechende Unterstützung auch von High-Level-Tänzern. Das bestärkt vielleicht die Ausrichter von Special Dances, diesen Ansatz auch für zukünftige Tänze zu verfolgen.

Wir möchten den Quo Vadis SDC einmal mehr herzlich für ihre Unterstützung in der Planung und Umsetzung vor Ort danken. Und auch unseren eigenen Mitgliedern gebührt Dank für ihren Einsatz, durch den die Veranstaltung zu einem echten ECTA Event wurde.

Aber so schnell wie die Veranstaltung gekommen ist, so schnell ist sie leider auch schon wieder vorbei. Doch jetzt geht es direkt dem Fall Round Up entgegen, das von den Darmstompers SDC e.V. aus Anlass ihres 50-

seminars; at least the one presenting "Ethics" is surely interesting for everybody not only leaders. Please look for details in this Bulletin and feel free to attend.

At the ECTA Convention we also had our general membership meeting where we again had some board positions to be voted on. However, this year there was no change in the ECTA board; all past board members whose positions were to be voted were re-elected. So now we are all trying to get back to normal business, working on what we took back from the Convention.

Happy dancing and see you in Darmstadt,

jährigen Bestehens im September in Darmstadt ausgerichtet wird. Dort werden wir auch zwei Seminare anbieten, von denen mindestens das über „Ethik“ sicherlich für jedermann interessant ist. Weitere Details dazu findet ihr in diesem Bulletin, also kommt doch einfach mal vorbei.

An der ECTA Convention hatten wir auch wieder unsere Jahreshauptversammlung, wo verschiedene Vorstandspositionen zur Wahl standen. In diesem Jahr gab es allerdings keine Änderungen im ECTA Board, denn in allen Ämtern, die zur Wahl standen, wurden die bisher Tätigen wiedergewählt. Jetzt bemühen wir uns also wieder, zum normalen Geschäft zurückzufinden und alles was auf der Convention angestoßen wurde weiter zu verfolgen.

Frohes Tanzen und bis bald in Darmstadt,

Björn & Claudia

ECTA President

By the way:

The name **Fall Round Up** has nothing to do with Round Dance. It is derived from "rounding up", meaning coming together, and **is** indeed a **Jamboree**.

Kurz erwähnt:

Der Name **Fall Round Up** kommt nicht von Round Dance. Er stammt vielmehr vom Begriff "rounding up" mit der Bedeutung Zusammenkommen und **bezeichnet** bei uns die **"Herbst-Jamboree"**



Ground Rules for Square Dancing:

1. Be a good listener
2. Get into squares quickly
3. Be a correct dancer
4. Be on time for club and dance
5. Be a thoughtful dancer
6. Be a cooperative dancer
7. Take it easy
8. Be a friendly dancer
9. You are never through learning
10. Enjoy yourself – have fun

Die Grundregeln des Square Dance:

1. Sei ein guter Zuhörer
2. Bilde schnell deine Squares
3. Sei ein korrekter Tänzer
4. Sei pünktlich im Club und beim Tanzen
5. Sei ein rücksichtsvoller Tänzer
6. Sei ein kooperativer Tänzer
7. Nimm's leicht
8. Sei ein freundlicher Tänzer
9. Du lernst niemals aus
10. Hab Freude und Spaß

Source / Quelle: EAASDC Bulletin Feb 2003, p./S. 16



Invitation / Einladung ECTA Seminars Fall Round Up

Saturday / Samstag 5. Sep. 2009
15:00-18:30h Meeting Room Böllenfalltor

ECTA proudly announces that we can offer two seminars at the upcoming Fall Round Up. Both are mandatory topics for ECTA members who are taking part in the ECTA Education Program (EEP) but they are also open to all interested dancers.

Both seminars are planned for approximately 90 Minutes each and the order will be announced on the Event + ECTA homepage as well as at the registration.

The topics of the seminars will be:

Ethics (EEP level 2 "ECTA Leader") – A reflection of the ground rules of how we as ECTA members declare that we want to act and interact, e.g. based on our "Code of Ethics".

Giving and Receiving Feedback (EEP level 3 "ECTA Teacher") – Feedback from different sides is very important for our self improvement; this seminar reflects what both parties should keep in mind to communicate in a most constructive manner.

We are looking forward to these interesting presentations and kindly invite you to participate.

ECTA möchte für das kommende Fall Round Up zwei Seminare ankündigen. Beide sind verpflichtend für ECTA Mitglieder die am ECTA Ausbildungsprogramm (EEP) teilnehmen, gleichzeitig sind sie aber auch offen für alle interessierten Tänzer.

Jedes Seminar ist auf etwa 90 Minuten angesetzt. Die Reihenfolge der Themen wird noch auf der Veranstaltungsseite der ECTA Homepage angekündigt bzw. wird vor Ort bekannt gemacht.

Bei den Seminaren handelt es sich um die folgenden Themen:

Ethics (EEP level 2 "ECTA Leader") – Eine Betrachtung unserer Grundwerte, nach denen wir uns als ECTA Mitglieder verpflichten zu handeln und miteinander umzugehen, z.B. aufgrund unseres "Code of Ethics".

Giving and Receiving Feedback (EEP level 3 "ECTA Teacher") – Rückmeldung von den verschiedensten Seiten sind für uns sehr wichtig um uns weiterzuentwickeln. Dieses Seminar geht darauf ein, was beide beteiligten Seiten beachten sollten, damit so eine Kommunikation auf konstruktive Art und Weise verläuft.

Wir freuen uns auf diese interessanten Präsentationen und laden euch herzlich ein daran teilzunehmen.